

CEDIDA



La estructura se instaló provisoriamente en 2020.

# Retiran puente mecano de Perales después de 4 años

La estructura será enviada al **MOP**.

Ayer miércoles se retiró el mecano del Puente Perales en Talcahuano, luego que en noviembre de 2020 el viaducto quedara inutilizado debido al impacto de un camión. El provisorio estuvo más de cuatro años debido a que su retiro -anunciado en noviembre- fue aplazado. La opera-

ción, supervisada por el Ser-viu, comenzó en la noche del martes y finalizó en la madrugada del miércoles con la estructura dejada a un costado de la vía para su desarme y posterior traslado hacia el MOP. El proyecto de reposición tiene una inversión cercana a los \$10 mil millones.